

EL HERALDO DE MÉXICO

México va a tener una de las recuperaciones más lentas de AL: S&P

Tras la crisis económica que deja el paso de la pandemia, México sufrirá por los pocos apoyos fiscales, señalan

México y Argentina van a ser los países que más van a tardar en recuperarse del golpe del COVID-19 en América Latina (AL), debido a los pocos apoyos fiscales que se otorgaron en el caso de nuestro país, estimó la calificadora Standard & Poor's (S&P).

“Esperamos que la mayoría de las principales economías latinoamericanas regresen al nivel del Producto Interno Bruto (PIB) que tenían previo a la pandemia en la segunda mitad de 2020. En el caso de México va a ser hasta 2023 y Argentina, más allá de eso”, señaló la firma.

La agencia financiera mejoró ligeramente su perspectiva de crecimiento de México para este año de una caída de 10.4 por ciento a un retroceso de 9.3 por ciento, en línea con el resto de los analistas del mercado, ante el buen desempeño del sector manufacturero.

Para 2021 también aumentó ligeramente su proyección de 3.7 a 3.9 por ciento, que no va a ser suficiente para recuperarse por completo.

“Aún esperamos que México tenga una de las recuperaciones económicas más débiles en los mercados emergentes desde la pandemia de COVID-19”.

La razón, dijo, es que la economía tenía debilidades estructurales antes de la crisis sanitaria, lo que se reflejó en una leve contracción en 2019, ante una dinámica desfavorable de inversión.

A ello se sumó una respuesta de política pública del gobierno a la pandemia relativamente pequeña, con un estímulo fiscal que, hasta ahora, asciende a alrededor de 1 por ciento del PIB.

De esa cifra, la mayor parte de esto se centró en transferencias directas, con apoyo limitado a pequeñas y medianas empresas.

Por: Fernando Franco